
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00080            DEL  04/12/2023 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 18.04.2023 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 4 del mese di dicembre, alle ore 09:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 

3 BATTISTA  Loredana NO  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 

4 BONDANESE  Giuseppe NO  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna NO 



 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 

8 FIORENTINI  Emanuela NO  19 SCHIRONE Sig. Luigi SI 

9 LISCO Sig. Giacinto NO  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 14  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Loredana Battista Giuseppe Bondanese Matteo Colapietro Emanuela Fiorentini Giacinto Lisco Giovanna 

Salemmi  

 



 



 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 18.04.2023. 

 

 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

VISTO il verbale relativo alla seduta di Consiglio del 18 APRILE 2023, allegato 

in copia; 

 

ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri nel 

corso della seduta di cui sopra; 

 

RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla presente 

deliberazione; 

 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati omessi sia 

il parere di regolarità tecnica, per quanto disposto dall’art.10 comma 3 

del vigente regolamento sul decentramento amministrativo, sia quello 

di regolarità contabile, in quanto non vi sono adempimenti finanziari; 

 

Con:  

n. 13 VOTI FAVOREVOLI  

n. 2 VOTI ASTENUTI (Santeramo, Schirone)  

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

D E L I B E R A 

 

 

APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale del 18 APRILE 2023. 

 

 



 

 

 



 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 18.04.2023. 

 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                                               

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X  

AMBRUOSI  X  

BATTISTA  = 

BONDANESE = 

COLAPIETRO = 

DAMIANI X  

DI PANTALEO X 

FIORENTINI =  

LISCO = 

LOSITO X  

MONCADA X 

PATRUNO X  

PUTIGNANO X  

RELLA X  

RUGGIERO X  

SALEMMI = 



 

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E N. 14 CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 18.04.2023. 

 
           
 

ESITO VOTAZIONE 
                 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

Con:  

n. 13 VOTI FAVOREVOLI  

n. 2 VOTI ASTENUTI (Santeramo, Schirone)  

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

APPROVA 

 



 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Municipio 2
Picone, Poggiofranco, Carrassi, San

Pasquale e Mungivacca

Consiglio municipale 

18 aprile 2023

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Direttore

Abbatescianni Alessandra, presente.

Ambruosi Virginia, presente.

Battista Loredana, assente.

Bondanese Giuseppe, presente.

Colapietro Matteo, presente.

Damiani Nicola, presente.

Di Pantaleo Davide, presente.

Fiorentini Emanuela, presente.

Lisco Giacinto, presente.

Losito Riccardo, presente.

Moncada Vincenzo, presente.

Patruno Carlo, assente.

Putignano Giovanni, presente.

Rella Giuseppe, presente.

Ruggiero Pierpaolo, assente.

Salemmi Giovanna, assente.

Santeramo Vito, assente.

Scannicchio Saverio, presente.

Schirone Luigi, assente.

Traversa Giuseppe, presente.

14 Consiglieri su 20.
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Punto  numero  1  all’Ordine  del  Giorno:  Proposta  di

deliberazione  2023/150/00007  del  29.03.2023,  avente  ad

oggetto  “Istituzione  imposta  di  soggiorno  –  Approvazione

regolamento per l’applicazione dell’imposta di soggiorno”.

Richiesta parere ex art. 55

Presidente

Grazie,  Direttore.  Buonasera  a  tutti.  Verificata  la

sussistenza del numero legale dichiaro aperto il Consiglio.

Primo  punto  all'ordine  del  giorno:  “Proposta  di

deliberazione  2023/150/00007  del  29.03.2023,  avente  ad

oggetto  “Istituzione  imposta  di  soggiorno  –  Approvazione

regolamento per l’applicazione dell’imposta di soggiorno”.

Richiesta  parere  ex  art.  55  del  regolamento  su

decentramento amministrativo. Con nota del 30 marzo 2023 la

ripartizione  tributi  trasmetteva  al  Municipio  questa

proposta di deliberazione avente ad oggetto il regolamento

per l'applicazione dell'imposta di soggiorno istituita dal

Consiglio  Comunale.  In  merito  alla  stessa  quindi  veniva

richiesta al Municipio, entro il termine di trenta giorni,

il  parere  obbligatorio,  ma  non  vincolante,  previsto

dall'articolo  55  del  regolamento  sul  decentramento

amministrativo  istitutivo  dei  Municipi.  Si  propongono  le

seguenti  raccomandazioni  da  inserire  nella  proposta;

all'articolo  7  comma  4  aggiungere  in  calce  il  seguente
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periodo “per la durata indicata dall'articolo 8 comma 2”;

all’articolo 7 comma 6 sostituire il periodo “entro sette

giorni dalla partenza” con il periodo “entro il giorno 10

del mese successivo alla partenza”; infine all'articolo 7

comma 7 cassare il periodo “in caso di mancanza di ospiti

presso  la  struttura,  la  comunicazione  periodica  di

pagamento a zero andrà comunque trasmessa”. Dichiaro aperta

la discussione. Ci sono interventi? Consigliere Colapietro,

prego. 

Consigliere Colapietro

Presidente,  cortesemente  può  leggere  almeno  gli  articoli

che  si  pensa  di,  tra  virgolette,  emendare?  Di  variare?

Grazie. 

Presidente

Grazie, Consigliere Colapietro. 

Si dà atto dell’ingresso del Consigliere Ruggiero

Presidente

L’articolo 7 disciplina gli obblighi a carico del gestore

della  struttura.  Al  comma  4  l'articolo  prevede  che  i

gestori  debbano  provvedere  ad  acquisire  e  conservare  la

documentazione comprovante il diritto all’esenzione o alla

riduzione della tassa di soggiorno. Ora la raccomandazione
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è  quella  di  aggiungere  espressamente  al  comma  4

l'indicazione  del termine  di durata  di questo  obbligo a

carico dei gestori. Termine che in realtà è previsto dal

successivo articolo 8, dove c'è scritto: “Il gestore della

struttura ricettiva è tenuto a conservare le quietanze e le

dichiarazioni rilasciate dell’ospite per l’esenzione di cui

al precedente articolo 4, per un periodo di cinque anni”

però  abbiamo  ritenuto  opportuno  che  il  termine  venga

richiamato espressamente anche dal comma 4, quindi questo è

l'oggetto della nostra prima raccomandazione. Il comma 6,

invece, dice: “Mediante il portale il gestore comunica al

Comune di Bari entro sette giorni dalla partenza...” una

serie poi di comunicazioni che vengono poste a carico del

gestore della struttura; il numero dei nominativi di coloro

che  hanno  pernottato  presso  la  struttura;  il  relativo

periodo di permanenza; il numero dei pernottamenti soggetti

all'imposta; il numero di soggetti esenti dal pagamento;

l’imposta  dovuta;  le  informazioni  identificative  dei

soggetti  passivi  necessarie  al  rilascio  della  ricevuta

telematica. Con l'emendamento si chiede di sostituire il

termine molto stretto previsto nella bozza di regolamento,

che dice entro sette giorni dalla partenza, con un termine

molto più comodo che è soprattutto lo stesso termine entro

il quale i gestori devono fare comunque la comunicazione a

Puglia  Promozione,  quindi  dall'agenzia  regionale,  in

maniera da unificare questi due termini e rendere l’obbligo
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di comunicazione... cumularlo in un unico termine, quindi

quello  del giorno  10 del  mese successivo  alla partenza.

Terza  raccomandazione  riguarda  il  comma  7.  Il  comma  7

disciplina  l'obbligo  dei  gestori  di  riversare  al  Comune

l'imposta di soggiorno trimestralmente, etc., etc.. 

Poi c’è un’ultima linea che dice: “In caso di mancanza di

ospiti presso la struttura, la comunicazione periodica di

pagamento a zero andrà comunque trasmessa”. Si chiede di

voler  cassare  quest'ultimo  periodo  perché  ovviamente  si

tratta  di  porre  a  carico  dei  gestori  un  onere  non

indifferente che sembra anche inutile, nel senso che se non

vi è nessuno nella struttura sembra veramente paradossale

porre  a  carico  di  piccoli  gestori  di  camere  e  di  B&B

l'onere comunque di fare la comunicazione periodica che non

si  è  avuto  nessun  ospite.  È  chiaro  che  laddove  non

intervenga  una  comunicazione,  significa  che  non  ci  sono

stati  gli  ospiti.  Questo  è  il  contenuto  delle  tre

raccomandazioni. Altri interventi? Consigliere Ambruosi.

Consigliere Ambruosi 

Buonasera.  Volevo  chiedere  c’è  qualche  chiarimento  in

merito a questa tassa? In quale capitolo di spesa dovrebbe

andare? A cosa sono destinati? I soldi che vanno versati

dagli  albergatori  che  destinazione  hanno?  Come  vanno

gestiti e cosa dovrebbero curare?
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Presidente 

Grazie, Consigliere Ambruosi. L'articolo 1 del regolamento

al comma 3 prevede che il relativo gettito è destinato a

finanziare interventi in materia di turismo, ivi compresi

quelli  a  sostegno  delle  strutture  ricettive  nonché

interventi di manutenzione, fruizione e recupero dei beni

culturali e ambientali locali, nonché dei relativi servizi

pubblici locali. Quindi è previsto che questa imposta di

soggiorno debba essere in qualche modo reinvestita a favore

delle attività turistiche in senso lato. Altri interventi?

Nessuno. Direttore, procediamo con la votazione. Grazie. 

Direttore

Astenuti? Losito e Ruggiero. Contrari? Ambruosi.

14 a favore più il Presidente, 15.

Presidente

Con 15 voti a favore, 2 di astensione e 1 contrario la

proposta di deliberazione viene approvata.

Punto numero 2 all’Ordine del Giorno: Istituzione mercatino

antiquariato  su  richiesta  dell’associazione  “Antiquarius

Onlus,  da  realizzare  presso  viale  La  Resistenza  in

prossimità del supermercato Famila”.
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Presidente

Passiamo  al  secondo  punto  all'ordine  del  giorno:

Istituzione  mercatino  antiquariato  su  richiesta

dell’associazione “Antiquarius Onlus, da realizzare presso

viale La Resistenza in prossimità del supermercato Famila”.

Con deliberazione 15/2009 il Consiglio Comunale approvava

il regolamento per la disciplina dello svolgimento delle

attività  commerciali  sulle  aree  pubbliche  riguardanti

mercati e fiere, il piano per il commercio su area pubblica

presso mercati e fiere. All'articolo 3 e all’articolo 4 del

predetto  regolamento  venivano  disciplinate  le  mostre

occasionali e così recitavano; “Non costituiscono fiere o

mercato gli eventi espositivi occasionalmente organizzati,

per  una  durata  complessiva  di  12  giorni  nel  corso

dell'intero  anno,  sia  continuativi  che  con  cadenza

periodica.  Con  il  termine  “antiquariato”  si  intende  la

raccolta e il commercio di libri, mobili, opere d'arte e

oggetti  antichi,  prodotti  in  un  periodo  anteriore

considerati di valore per bellezza o rarità e che si è

soliti distinguere tra pezzi di antiquariato vero e proprio

e articoli di annata oppure vintage. Con il termine “fiera”

si intende un convegno abituale di venditori e compratori,

che si distingue dal mercato per la sua maggior durata e

per lo sviluppo che vi ha il commercio all'ingrosso. Con il

termine  “fiera  dell'antiquariato”  si  intende  una

manifestazione  costituita  da  attività  commerciali  e  non
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commerciali,  raccolta  di  beni  destinati  all'abbandono,

all’artigianato e al collezionismo. Con il termine “mostra”

si intende luogo o evento dove si collocano in visione al

pubblico  oggetti,  opere  e  manufatti,  con  finalità

promozionali di vendita, di documentazione, che può avere

carattere permanente, temporanea o ricorrente e può altresì

essere specifica, riferita a singole categorie di oggetti,

periodi o autori oppure generalista o collettiva. Con il

termine  “modernariato”  si  intende  il  commercio  e  la

collezione  di  oggetti  tipici  dell'arte  e  del  gusto  del

secolo XX° con particolare interesse per quegli degli anni

cinquanta  e  sessanta”.  Con  nota  del  27  marzo  2023

l'associazione culturale “Antiquarius Onlus” ha presentato

istanza per l'occupazione del suolo pubblico presso viale

Della  Resistenza  in  prossimità  del  supermercato  Famila,

come da grafico allegato all'istanza, al fine di realizzare

una  mostra  mercato  di  antiquariato,  artigianato,

collezionismo e modernariato, predisponendo circa quaranta

bancarelle della dimensione di un metro per quattro dalle

ore 7:00 alle ore 21:00 nelle seguenti date; 30 aprile, 1

maggio,  26  novembre,  17  dicembre  2023.  Le  bancarelle

saranno installate a partire dalle ore 7:00 di ognuna delle

suindicate  giornate  e  poi  smontate  alle  ore  21:00.

L'associazione ha richiesto anche l'esenzione dal pagamento

del  canone  unico  patrimoniale.  Alla  mostra

dell'antiquariato,  del  collezionismo  e  del  modernariato
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sono  ammesse la  vendita di  oggetti di  antiquariato, gli

oggetti  antichi  o  vecchi,  usati  o  non  ancora  usati,  di

interesse  storico  e  archeologico,  ammessi  al  libero

commercio,  generi  da  collezionismo  e  materiale  usato

comunque  ascrivibile  ai  seguenti  generi;  mobili  e

complementi  di  arredo,  ceramica,  vetri,  libri,  riviste,

giornali  e  altri  documenti  a  stampa,  giochi,  giocattoli

soldatini,  modellismo  e  figurine,  rigorosamente  usati,

manoscritti  e  autografi,  dischi,  grammofoni,  radio,

strumenti musicali e altri strumenti di produzione sonora e

di comunicazione. I CD musicali dovranno essere originali

con  il  marchio  della  SIAE,  rigorosamente  usati  e  non

incellofanati.  Attrezzi  da  lavoro,  abbigliamento  d'epoca

antecedente gli anni settanta, costumi di teatro e simili,

accessori alla persona, etc. Non potranno essere esposti,

detenuti, scambiati, venduti o ceduti a qualsiasi titolo

capi  e  accessori  di  abbigliamento,  tappeti,  tendaggi  e

stoffe non usati, mobili moderni o non usati, gioielli e

oggetti  preziosi  anche  se  usati,  animali,  prodotti

alimentari, cosmesi, oggetti nuovi di recente fabbricazione

o di attuale produzione, comprese le imitazioni di oggetti

antichi o le riproduzioni di monili e oggetti d'epoca o di

antica realizzazione. Merce e oggetti di qualunque genere

proveniente da stock o rimanenze di magazzino, materiale

contro  la  pubblica  decenza,  cassette,  CD,  riviste

pornografiche, etc. Autovetture, elettrodomestici, macchine
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agricole  e  ogni  tipo  di  prodotto  particolarmente

ingombrante. Armi di qualunque genere e soprattutto non è

consentita la vendita o la somministrazione di alimenti e

bevande.  La  proposta  è  stata  trasmessa  alla  competente

Commissione ordinaria per l’espressione del proprio parere.

Dichiaro  aperta  la  discussione.  Ci  sono  interventi?

Consigliere Colapietro. 

Consigliere Colapietro

Presidente,  solo  una  domanda  chiedo  a  lei  oppure  al

Presidente  della  competente  Commissione.  Ho  notato  che

spesso c'è un cambio di location, da quello che ho capito è

la  stessa  associazione  che  alcune  volte  chiede  di  fare

questa  mostra  in  Piazzale  Lorusso  e  altre  volte  in  via

Della  Resistenza.  Se  qualcuno  di  voi  ha  avuto  modo  di

interfacciarsi e di interagire con i con i rappresentanti

dell'associazione,  qual è  il motivo  di questo  cambio di

location, che secondo me non vantaggio al risultato della

manifestazione in quanto è bene creare una certa abitudine

nei confronti degli utenti che sanno che quella domenica,

la terza se non ricordo male, in quel posto c'è sempre un

mercatino,  invece vedo  che ogni  tanto cambiano.  Da cosa

dipende questa alternanza di luoghi? 
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Presidente

Guardi  Consigliere  Colapietro,  io  non  so  che  dirle  nel

senso  che  dipende  dall’associazione,  loro  fanno  le

richieste, individuano il luogo che ritengono più opportuno

e noi poi valutiamo se ci sono le condizioni o meno per la

concessione. In questo caso abbiamo verificato, ci sono le

condizioni  concrete,  pratiche  e  logistiche  per  poter

concedere l'area richiesta. Quindi non ho idea quali siano

le motivazioni sottostanti il cambiamento di location, non

ho idea sinceramente. Altri interventi? Consigliere Losito,

prego.

Consigliere Losito

Grazie, Presidente. Una curiosità. Ha parlato del 30 aprile

e del 1 maggio, praticamente due giorni conseguenziali? 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

Consigliere Losito

Viale Della Resistenza è una zona, se ho ben capito, dove

parcheggiano  gli  autobus  dal  lunedì  al  sabato,  e

generalmente il supermercato è anche aperto perché ormai i

supermercati non hanno più chiusure, specie il 1 maggio...
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Presidente

Sono giorni festivi...

Consigliere Losito

No, era per se il 1 maggio potevamo uscire di casa tenuto

conto che c'è 1 maggio al Parco 2 Giugno con questa cosa

qui  interiore  è  una  difficoltà  non  per  altro,  usciremo

tranquillamente di casa e non è quello che ce lo impedirà,

ma una difficoltà anche nel parcheggio per le auto a chi

vorrà  eventualmente  il  1  maggio  recarsi  per  questa

manifestazione, perché effettivamente se dovesse esserci un

supermercato  aperto,  la  festa  del  1  maggio  al  Parco  2

Giugno  che  già  l'anno  scorso  ha  avuto  un  buon  successo

visto il luogo, la location e quant’altro, non vorrei non

un flop, una difficoltà maggiore che poi potrebbe, come al

solito, riversarsi sul Municipio sia come attività nostra

della  politica dicendo  “Avete dato  la possibilità  del 1

maggio  a  questa  associazione”  e  non  avere  raggiunto

comunque  il  risultato  che  poi  ci  si  spera,  perché

effettivamente una manifestazione del genere dovrebbe anche

avere una location fissa. Condivido, tra virgolette quello

che ha detto il Consigliere Colapietro e non andare un po'

avanti e dietro, cioè ora sul Piazzale Lorusso, ora su via

Della Resistenza e quant’altro, come se non trovassimo o

non trovasse l’associazione il giusto posizionamento. Poi

se  ho  ben  capito,  ma  mi  do  la  conferma  da  solo,  anche
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questi non pagano occupazione di suolo pubblico, come forse

abbiamo fatto fare anche agli altri, però ci siamo detti

anche l’altra volta, se non erro forse il Consigliere Lisco

ne  accennò,  ma  non  vorrei  inserirlo  su  questo...  Delle

occupazioni di suolo pubblico che non debbano per niente

pagare  nulla  sembra  un  qualcosa  in  più  che  noi...  come

dire, io ti offro qualcosa però il servizio deve essere

tale che anche noi come Consiglio come Municipio 2 dovrebbe

anche ritornarci qualcosa come immagine. Se è lecito che

non debbono pagare l'occupazione di suolo pubblico, forse

perché mettono il logo del Comune del Municipio 2 nelle

loro cantine, manifestazioni e quant'altro. Presumo che sia

almeno questo... non l’ho sentito, forse ero distratto, che

almeno questa prassi diventasse automatica anche per chi si

accinge  ogni  volta  a  chiederci  spazi  e  noi  concediamo,

anche perché credo che la manifestazione un suo riflesso

per quanto riguarda la città e il Municipio possa tornarci

utile.  Un  gossip,  sperando  che  non  piova  perché  se  non

ricordo male questi ogni volta che chiedono l’occupazione

di  suolo  pubblico  piove.  Se  dovesse  succedere  di  nuovo

chiedo al direttore... 

(Interventi svolti lontano dal microfono) 
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Consigliere Losito

Perfetto, grazie.

Presidente

Grazie, Consigliere Losito. Ritengo che le quattro date per

cui loro ci hanno chiesto quell'area accanto al Famila sia

dovuto proprio al fatto che non sono giornate qualsiasi,

domeniche qualsiasi, ma vedo che sono il 30 aprile e il 1

maggio e quindi immagino che loro vogliano intercettare o

tentare di intercettare il grande pubblico che abitualmente

in quei due giorni si riversa nella zona del Parco di Largo

2 Giugno, quindi questa dovrebbe essere la ratio. E poi gli

altri due giorni solo il 26 novembre, non so per quale

ragione, e il 17 dicembre e quindi poco prima del periodo

natalizio. Presumo che l'idea dell'associazione sia sempre

quella  di  andare  ad  intercettare  un  po'  il  passeggio

maggiore della zona di Largo 2 Giugno. Per quanto riguarda

il costo dell'occupazione di suolo pubblico, obiettivamente

stiamo parlando di un mercatino molto povero, quindi non è

che  stiamo  parlando  di  un  mercatino  dove  girino  chissà

quali importi, quindi loro offrono comunque un servizio al

territorio e dall'altro lato ci chiedono la possibilità di

farlo quantomeno senza oneri aggiuntivi. Tutto qui. 

Grazie, Consigliere Losito. Altri interventi? Consigliere

Putignano, prego.
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Consigliere Putignano

Buonasera a tutti. La prima domanda che volevo fare era;

l’appuntamento della terza domenica del mese su Piazzale

Lorusso è comunque confermata? Seconda domanda. Mi pare che

in  quest'area  oggetto  di  richiesta  sia  stata  svolta

un'altra volta una manifestazione della stessa associazione

e  fu  fatta  se  non  ricordo  male,  quindi  chiedo  di

correggermi  se  eventualmente  sbaglio,  perché  in  Piazzale

Lorusso  in  quella  stessa  data  fu  richiesta  un’attività

supplementare  del  mercato  del  giovedì,  pertanto  essendo

occupata dai mercatali la domenica chiesero di spostare la

loro  manifestazione  vicino  al  Famila.  Io  ricordo  questa

situazione. Quindi non vorrei che alcune di queste date,

come  novembre  o  dicembre,  siano  in  concomitanza  con

richieste che i mercatali abbiano fatto per l'occupazione

di domenica di Piazzale Lorusso, quindi avrebbe anche un

senso il perché hanno inoltrato questa ulteriore richiesta,

e  va  a  fare  anche  la  risposta  al  Consigliere  un  po'

bizzarro Colapietro, che chiede come mai, etc. Era questo,

grazie.

Presidente

Grazie, Consigliere Putignano. Estremamente pertinenti le

osservazioni.  Altri  interventi?  Nessuno.  Direttore,

procediamo con la votazione. Grazie. 
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Direttore

Contrari? Astenuti? All'unanimità. 

Presidente

All’unanimità dei presenti viene approvata la proposta di

deliberazione.  Direttore,  poniamo  in  votazione  anche

l’immediata eseguibilità così poi procediamo subito con le

attività degli uffici. 

Direttore

Contrari? Astenuti? All'unanimità.

Presidente

Viene approvata anche l’immediata eseguibilità. 

Punto numero 3 all’Ordine del Giorno: Approvazione seduta

del 27.12.2022

Presidente

Adesso  abbiamo il  terzo punto  all'ordine del  giorno, si

tratta  dell'approvazione  del  verbale  della  seduta  del

Consiglio del Municipio 2 del 27 dicembre 2022. 

Direttore

Era assente solo Schirone.
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Presidente

In quella sede solo il Consigliere Schirone, che se non

sbaglio  è  assente  anche  in  data  odierna.  Ci  sono

interventi? Nessuno. Direttore, possiamo procedere con la

votazione.

Direttore

Contrari? Astenuti? All’unanimità.

Presidente

All’unanimità dei presenti viene approvato il punto n. 3

all’ordine del giorno.

Punto numero 4 all’Ordine del Giorno: “Approvazione verbale

seduta del 17.01.2023

Presidente

Passiamo al punto n. 4 all’ordine del giorno, si tratta

dell’approvazione del verbale del Consiglio del Municipio 2

celebratosi in data 17 gennaio 2023. In quel giorno erano

assenti  i  Consiglieri  Moncada,  Patruno  e  Santeramo.

Santeramo è assente anche oggi, se non sbaglio...

Direttore

Sì,  ci  sono  i  due  Consiglieri  Moncada  e  Patruno,  che

ritengo si astengano. Contrari? Gli altri tutti a favore. 

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 18



Municipio 2          Picone, Poggiofranco, Carrassi, San Pasquale e Mungivacca           seduta consiliare 
18 aprile 2023

Presidente

Quanti sono?

Direttore

2 astenuti e 16 a favore.

Presidente

Con 16 voti favorevoli e 2 di astensione viene approvato

anche il quarto punto all’ordine del giorno.

Non  vi  sono  altri  punti  sui  quali  deliberare.  Alle  ore

16:35 dichiaro chiuso il Consiglio. Grazie, buona serata a

tutti.

Alle  ore  16:35  viene  dichiarata  chiusa  la  seduta  di

Consiglio municipale del giorno 18 aprile 2023.
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Ultimo punto all'Ordine del Giorno si tratta dell’ 

“Approvazione del verbale della seduta del Consiglio del 

Municipio 2 del 18/04/2023”. In quella sede erano assenti i 

Consiglieri Battista, Santeramo, Schirone, oggi sono 

presenti solo i Consiglieri Schirone e Santeramo, immagino 

che si astengano, in quanto assenti, prego Direttore 

possiamo porre in votazione il punto. 

 

 

DIRETTORE 

 

Contrari? Astenuti? All’unanimità. 

 

 

PRESIDENTE 

 

No, Direttore ci sono due astensioni. 

 

 

DIRETTORE 

 

Sì, Schirone e Santeramo. 

 

 

PRESIDENTE 
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Quindi, con quanti voti a favore? 

 

 

DIRETTORE 

 

13 a favore e 2 astenuti. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Con 13 voti favorevoli e 2 di astensione viene approvato 

anche il punto numero sette all'Ordine del Giorno, non 

essendovi altri punti sui quali deliberare alle ore 09:45 

dichiaro chiuso il Consiglio. Grazie e buona giornata a 

tutti. 
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

23/01/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 23/01/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 23/01/2024 al 06/02/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 07/02/2024 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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